

Unzählige Schritte nach Pignan versilbert

13000 Euro für drei Institutionen

Sinzheim (nie) - Zu Fuß hatte sich für einen guten Zweck eine 18-köpfige Gruppe auf den Weg von Sinzheim in die französische Partnergemeinde Pignan gemacht (wir berichteten). Am "Tag der Geschenke an die Mütter", wie Rudolf Mahlburg von "Laufendhelfen.de" am Sonntagabend sagte, überbrachten auch die Läufer Geschenke. Insgesamt sammelten die Teilnehmer rund um die Organisatoren Werner Schmitt, Peter Gassenschmidt, beide Breitensport Sinzheim, und Mahlburg 13000 Euro.

Im Rahmen des Muttertagskonzertes des Musikvereins Sinzheim übergaben sie die Schecks an drei Sozialpartner. 3000Euro bekommt das Kinder- und Jugendheim Baden-Baden, jeweils 5000 Euro gehen an die Lebenshilfe Baden-Baden/Bühl/Achern und den französischen Verein "Franck - un rayon de soleil".

Harald Unser, Geschäftsführer der Lebenshilfe, zollte den Sportlern, die in sieben Tagen rund 830 Kilometer gelaufen waren, "allen Respekt für die großartige Leistung". Das Geld wolle die Lebenshilfe für die Ausstattung des neuen Wohnhauses in der Sinzheimer Hans-Thoma-Straße verwenden. Der Elsässer Pierre-Michel Andlauer, Gründer von "Franck", dankte im Namen aller krebskranken Kinder, um die sich der Verein kümmert, für die "Meisterleistung". Mit der Spende wolle man den Schwerkranken unter anderem weiterhin Herzenswünsche erfüllen und zusätzlich benötigte Krankenschwestern zahlen. Mahlburg dankte allen, die Klein- oder Großbeträge gespendet hatten, und fasste zusammen: "Wir haben gerne gegeben."